



Abschlussveranstaltung und Preisverleihung „Jugend will sich erleben“

**Städtische Berufsschule für Fachkräfte
in Arzt- und Tierarztpraxen und
Pharm.-kaufm. Angestellte**

Am 14.06.2024 fand die Abschlussveranstaltung und Preisverleihung des bayernweiten Berufsschulwettbewerbs "Jugend will sich-er-leben" (JWSL) der DGUV an der Städtischen Berufsschule in Arzt- und Tierarztpraxen und Pharm.-kaufm. statt!

Die DGUV vergibt jedes Jahr attraktive Geldpreise an engagierte Berufsschulen und Berufsschulklassen, die sich aktiv mit dem Thema Prävention im Arbeitsleben auseinandersetzen und am Wettbewerb teilnehmen. Das diesjährige Motto: „Erste Hilfe? Ehrensache!“

Über 100 Schüler*innen und Lehrkräfte waren zur Preisverleihung aus ganz Bayern angereist.

Als Vertreterin der Stadt hielt Frau Stadträtin Alexandra Gaßmann die engagierte Rede für die Preisverleihung und betonte, dass Prävention, gerade für Berufsanfänger*innen, außerordentlich wichtig ist.

Die Münchner Berufsschule für Medienberufe erzielte beim Kreativwettbewerb mit dem Video „Der Teufel ist eine Fliege“ den fünften Platz.

Den ersten Platz der Schulpreise erhielt die Städtische Berufsschule für Arzt- und Tierarztpraxen und Pharmazeutisch-kaufmännische Angestellte! Es beteiligten sich insgesamt 1511 Schüler*innen. Darüber hinaus gewannen vier Schülerinnen der Schule den Quizpreis in Höhe von jeweils 50 Euro.

Wir möchten uns bei der Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung DGUV und insbesondere bei Herrn Swoboda für die Organisation vor Ort sowie für die rege Teilnahme an der Abschlussveranstaltung bedanken.

